

## Mit Musikworkshop Brücken bauen: Colab und Speyerer Musikschule kooperieren beim Projekt "Wir produzieren Deinen eigenen Song"

> DRUCK



**Monika Kabs, Gunnar Seeler und Bernhard Sperrfechter, umrahmt von Mitgliedern der Musikschul-Band**

Die Speyerer Musikszene aufmischen wollen Bürgermeisterin Monika Kabs, Musikschulleiter Bernhard Sperrfechter und Gunnar Seeler von CoLab. Am Mittwoch trafen sie sich in Jugendcafé Speyer Mitte in der Ludwigstraße, um die Kooperation zwischen der städtischen Musikschule und dem gemeinnützigen Unternehmen "Colab" im Rahmen des Musikprojekts "Wir produzieren Deinen eigenen Song" zu besiegeln. Angesprochen sind Mädchen und Jungs im Alter von 14 bis 18 Jahren, sich als Musiker, Sänger und Songschreiber in einem professionellen Tonstudio zu versuchen.

"Diese Zusammenarbeit ist für alle Beteiligten von Vorteil", meinte Gunnar Seeler. Die Musikschule bekomme Zugang zu Jugendlichen, die sie bisher nicht erreichte wie beispielsweise Amir aus Armenien, der zum Rappen ins Jugendcafé gekommen war und jetzt die Gelegenheit nutzt, bei der Musikschule eine Stimmbildung zu bekommen. Bei dem Projekt könnten Jugendliche austesten, ob der Spaß und das Talent so groß seien, dass sie weitermachen wollen. Das könne dann bei der Musikschule umgesetzt werden.

"Wir können beispielsweise Musiker für Studioaufnahmen zur Verfügung stellen, Bläser oder auch Streicher", so Sperrfechter. Auch könne die Musikschule das CoLab-eigene, von einem Gönner gespendete, Tonstudio nutzen. "Was

nutzt uns das technisch hohe Niveau wie Tonstudio oder Mischpult, wenn wir es nicht mit Leben füllen", nannte Seeler einen weiteren Grund für das Musikprojekt.

Monika Kabs erwartet, dass Brücken gebaut werden zwischen Jugendlichen aus prekären Lebensumständen und solchen ohne problematischem Hintergrund. Das sei auch ein Beitrag zu Integration und Inklusion, waren sich die Beteiligten einig. Sie habe sich im Jugendhilfeausschuss für das Workshop-Projekt stark gemacht und hoffe bis zu Jahresende auf erste Ergebnisse. Zahlen seien wichtig, um die bis zum Jahresende gesicherte Finanzierung auch 2018 weiter zu führen, so Kabs. "Wir wollen mit solchen Projekten auch das Jugendcafé attraktiver machen - das wird sich entwickeln", ist sich Gunnar Seeler sicher.

Der Musikworkshop findet mittwochs, freitags und samstags von 18 bis 21 Uhr in den Räumen des Jugendcafé Speyer Mitte in der Ludwigstraße 4 statt.

Weitere Infos unter [www.jugendcafe-speyer.de](http://www.jugendcafe-speyer.de) und [www.colab.de](http://www.colab.de)